
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 6.6.2017  

Anwesend: Jens, Florian L., Anna H., Sarah, Sevgi, Kevin, Pierre, Klemens, Franzi, Paul, Sami, 

Helene, Florian W., Annika, Adriana, Michal, Jordann, Thisha, Max, Stefania, Dominique, Ella, 

Rebecca, Entsandte aus der Sino  

Entschuldigt: Violetta, Yvonne, Steffi    

Protokoll: Sevgi  

Beginn: 13.05 Uhr  

TOPs:  

Spieleabend  

Finanzen  

GO-Änderung  

Seifert Filmvortrag  

Sommerfest  

HP  

Sonstiges   

 

1. Spieleabend  

- War gut besucht und gute Rückmeldung  

- Essen war genug da  

- Innerhalb des AKs einige Fehlkommunikation und Stress, aber hat alles geklappt  

- Nächstes Mal: Vorbereitung früher und besser Aufgaben einteilen   

- Einige sind betrunken gekommen  ab nun bei zu hohem Pegel wegschicken  

- Alle sollten sich entsprechend benehmen!!  

 

2. Finanzen  

- DVDs, die für Filmabende angeschafft wurden wohin?  

- Mail an Stura: Wie sieht es aus mit Urheberrecht beim Ausleihen der DVDs?  

Bibliothek ist sich da unsicher  

 

 

 



3. GO-Änderung  
- In Geschäftsordnung zwei neue Absätze unter §4:  

(13) Beschlüsse, die sich aus der Tagesordnung ergeben bedürfen für ihre Annahme 
eine einfache Mehrheit. 
a. Erfolgt keine Gegenrede, so wird über den Antrag per Handzeichen abgestimmt 
und dieser ggf. angenommen. 
b. Beschlüsse mit politischem Gewicht, oder Grundsatzentscheidungen werden erst 
nach einer zweiten Lesung in der kommenden Sitzung zur Abstimmung gebracht. 
(14) Bei Beschlüssen sind alle Mitglieder der FSVV stimmberechtigt. 

- Abstimmung: Einstimmig angenommen  

- HP-AK lädt neue GO + neue Satzung hoch 

 

4. Seifert Filmvortrag  

- Anfrage, ob Filmvortrag von Prof. Seifert von FS unterstützt wird  ja 

- 14.6. in R136 um 18 Uhr  

- Film von Maruyama Masao  „Japan nach 1945: Eine Demokratie von außen?“  

Doku über Maruyama und Diskussion  

- FS kann Getränke und Verpflegung bereitstellen  max. 15€  

Abstimmung: Enthaltung: 1 Ja: Rest  

- Plakat-AK macht noch ein Plakat  

 

5. Sommerfest  

- Entsandte aus Sinologie: Essen wäre Reis einmal vegan/vegetarisch und einmal mit 

Fleisch von Mr. Wu  müssten selbst abholen  

- 550€ für 150 Leute  

- Alternative: Hot Dogs im Brötchen  mehr Aufwand, nicht vegan  

 vegane Würstchen?  könnte teuer werden  

 veganes Reisgericht können auch nicht-Veganer essen  

- Für Zapfanlage wird CO2-Flasche benötigt  

- Zum Kühlen: Letztes Jahr Bottiche mit Eis  man könnte Kühlwagen mieten  aber 

wohin?  

- Anlage: Pierre hat sich erkundigt  soll Ort der Veranstaltung weitergeben  

Dominique und Pierre gehen nach Sitzung in den Hof  

- Boxen für ca. 350€  

- Beleuchtung für den Hof  Thisha schaut   

- Sino Mail: sino-fachschaft@listserv.uni-heidelberg.de oder fachschaft@sino.uni-

heidelberg.de  

 

mailto:sino-fachschaft@listserv.uni-heidelberg.de
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6. Homepage  

- Beschreibungen für die AKs  jeder AK-Leiter soll einen schreiben  

- Auch AGs bitte eine Beschreibung  

- Auch GO, Satzung und letzten Protokolle hochladen  

- Franzi wird Leiter kontaktieren wegen AK-Mitglieder  

- Bitte bis nächste Woche!!  

 

7. Sonstiges  

- Treffen mit Dozenten und Profs wegen Kanji- und Grammatik-Unterricht  am 

Freitag  Dominique, Adrian und Florian W. gehen  

 

Ende: 13.50 Uhr  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Fachschaftssitzung Japanologie 06.06.2017 – Beschlussliste  

  

Anwesend: Jens, Florian L., Anna H., Sarah, Sevgi, Kevin, Pierre, Klemens, Franzi, Paul, Sami, 

Helene, Florian W., Annika, Adriana, Michal, Jordann, Thisha, Max, Stefania, Dominique, Ella, 

Rebecca  

 

1. Die Fachschaft Japanologie beschließt eine Änderung der Geschäftsordnung, durch 

die zwei neue Absätze unter §4 eingefügt werden.  

 

Ja: 23  Nein: 0  Enthaltung: 0  

 

2. Die Fachschaft Japanologie beschließt max. 15€ für Verpflegung für den Filmabend 

mit anschließender Diskussionsrunde von Prof. Seifert.  

 

Ja: 22  Nein: 0  Enthaltung: 0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



To-Do-Liste – 06.06.2017  

 

1. Beschreibung von jedem AK durch AK-Mitglieder für Homepage (bis nächste Woche!)  

2. Geschäftsordnung und Satzung auf HP hochladen (AK Homepage)  

3. Für die WhatsApp-Gruppe richtigen Namen benutzen  

4. Kontrollieren, ob Geld für offenstehende Finanzanträge vom Stura überwiesen wurde 

und dann Dominique Bescheid geben  

5. Mail an Stura bezüglich des Urheberrechts von DVDs und ob wir diese in die 

Bibliothek stellen können (Sevgi)  

6. Beleuchtung des Hofes für Sommerfest überlegen (Thisha)  

 


